

ESPAÑA: NEGOCIACION ENTRE UE Y LA REGIÓN SE RETOMARÁ ESTA SEMANA

Bruselas (EFE)- El ministro español de Relaciones Exteriores, Miguel Ángel Moratinos, afirmó que esta semana se reanudarán las negociaciones para un Acuerdo de Asociación entre la Unión Europea (UE) y Centroamérica, con el objetivo de concluir las para la cumbre euro-latinoamericana del 18 de mayo.

"Se van a reanudar las negociaciones técnicas", confirmó Moratinos en una rueda de prensa en Bruselas al término de un Consejo de Ministros europeos de Exteriores.

Las negociaciones entre ambas regiones quedaron paralizadas la semana pasada en Guatemala al no conseguir las partes llegar a un acuerdo sobre las condiciones de acceso de los lácteos europeos al mercado centroamericano o las indicaciones geográficas de varios productos de la UE.

Sin embargo, la Comisión Europea expresó en un comunicado su esperanza por que las conversa-

ciones pudiesen reanudarse y concluirse de cara a la cumbre entre la UE y los países de América Latina y el Caribe, que tendrá lugar la semana próxima en Madrid, bajo presidencia española de la Unión Europea.

El presidente de Honduras, Porfirio Lobo, ya apuntó a la posibilidad de volver a la mesa de negociación el próximo jueves.

Moratinos señaló que "siempre cuando se está al final del acuerdo se producen este tipo de situaciones donde hay posiciones de bloqueo".

"Pero puedo señalar que hemos constatado, lógicamente por parte de la UE pero también de Centroamérica, que hay voluntad de concluir el acuerdo durante la cumbre", recalcó el ministro español.

De concluirse las negociaciones entre la UE por un lado y Centroamérica por el otro se convertirá en la primera región que concluye un acuerdo de asociación con el bloque europeo.